



POBREZA Casi 102.000 madrileños, en las colas del hambre

MADRID



MADRID Ayuso intenta acallar la polémica por su alquiler de lujo

MADRID

LA LUCHA CONTRA EL CORONAVIRUS

España impone una cuarentena de 14 días a quien llegue del exterior

Bruselas propone reabrir las fronteras en tres fases

C. JAN / J. MOUZO
Madrid / A Coruña

Los viajeros que lleguen a España del extranjero, incluida la UE, deberán guardar una cuarentena de 14 días en su domicilio o alojamiento, sin salir más que para

compras esenciales o a centros sanitarios. La norma se aplicará desde el viernes y mientras rija el estado de alarma, probablemente "durante todo el periodo de desescalada", según Sanidad. La UE, sin embargo, apuesta por

levantar los controles fronterizos de forma gradual según remita la pandemia. Un documento de la Comisión, al que ha accedido EL PAÍS, plantea una desescalada en tres fases que permita reactivar el turismo. PÁGINAS 20 A 22

Sanidad plantea que la mascarilla sea obligatoria en todos los espacios públicos

Illa consulta a las autonomías sobre ampliar la recomendación sobre su uso

PABLO LINDE, Madrid

El ministro de Sanidad, Salvador Illa, planteó en su reunión del pasado lunes con los consejeros autonómicos la posibilidad de recomendar o incluso obligar al uso

de mascarillas en la práctica totalidad de espacios públicos. Inicialmente, el Gobierno no aconsejaba su uso, pero luego lo exigió en el transporte público si no se pueden guardar distancias. PÁGINA 24

Los aeropuertos quieren impedir la entrada de acompañantes a las terminales

Aena prevé reducir los asientos en el área de espera para el embarque

HUGO GUTIÉRREZ, Madrid

El gestor de los aeropuertos españoles, Aena, prepara un protocolo de seguridad para evitar la propagación del virus en las terminales, uno de los puntos mayores de riesgo por el elevado tránsito de personas. La empresa pretende impedir el acceso de los acompañantes de los viajeros a la terminal, según el borrador al que ha accedido este diario. También planea reducir los asientos en las zonas de espera para embarcar. PÁGINAS 36 Y 37

PAOLO GENTILONI
Comisario europeo de Economía

"Tendremos temporada turística este verano"

BERNARDO DE MIGUEL, Bruselas
El comisario europeo de Economía, el italiano Paolo Gentiloni, confía en salvar hasta un 60% de la actividad vacacional en países como España. "Tendremos temporada turística de verano, aunque sea con medidas de seguridad y limitaciones", afirma. PÁGINA 38



COREA DEL SUR SE MOVILIZA CONTRA EL REBROTE. El país que se pone de ejemplo en la gestión de la pandemia combate un rebrote con alrededor de un centenar de contagios relacionados con la reapertura de bares y clubes. En la imagen, labores de desinfección en las calles de Seúl. / IM HWA-YONG (YONHAP/AP)

Sánchez se propone prorrogar un mes el estado de alarma

Arrimadas advierte al presidente que no dé por hecho su apoyo

CARLOS E. CUÉ, Madrid

La vicepresidenta primera, Carmen Calvo, ha consultado a los portavoces de los grupos parlamentarios, excepto Vox, la posibilidad de prorrogar el estado de alarma durante un mes, hasta el 24 de junio, y no por periodos de 15 días como hasta ahora. Pedro Sánchez conversó ayer con Inés Arrimadas, como acordó hacer semanalmente, pero la líder de Ciudadanos le advirtió de que no puede dar por seguro su apoyo. PÁGINAS 12 Y 13

El periodismo necesita a los buenos periodistas

Suscríbete a los hechos

EL PAÍS

JUAN CARLOS CAMPO Ministro de Justicia

"Agradezco su esfuerzo al secretario de justicia del PP con el decreto"

R. RINCÓN / J. J. GÁLVEZ, Madrid
El ministro de Justicia, Juan Carlos Campo, asegura que no contempla que el Congreso impida la convalidación del real decreto que pretende evitar el colapso judicial. Y apunta al PP, que prevé votar en contra: "Me parecería un desprecio al esfuerzo colectivo de todas las comunidades autóno-

mas, el ministerio, el CGPJ, la Fiscalía y los colegios profesionales". No hay un plan b a este plan colegiado, subraya. Y aplaude la labor de Enrique López, consejero de Madrid y secretario de Justicia del PP: "No me cansaré de agradecerle el enorme esfuerzo y vinculación que ha tenido con el real decreto ley". PÁGINA 15